



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 269
16 de septiembre de 2022

Se celebró festividad coreana en la UCE

El jueves 15 de septiembre de 2022, en colaboración con el Instituto King Sejong y el Instituto de Idiomas de la UCE, se desarrolló la casa abierta Chuseok para celebrar la vendimia de otoño. Históricamente, este evento tiene su origen desde los agricultores, quienes agradecían por las cosechas obtenidas y repartían lo restante entre amigos y familiares.

Al respecto, una de las organizadoras del evento y docente del Instituto, Ji Ying Han, comentó que esta festividad marca la cultura coreana, desde el principio asiático relacionado con la tradición de compartir. La jornada contó con la recreación de trajes tradicionales, realización de talleres de pintura y exhibición de gastronomía, con diferentes platos como el kimchi.

Docentes, estudiantes y visitantes compartieron parte de la cultura coreana a través de la ejecución conjunta de varias actividades, como la preparación de platos tradicionales. Mientras que los trajes y los talleres de pintura guiados, se enfocaron en el realce de aprendizaje de nuevas palabras y expresiones en coreano.

El objetivo de la casa abierta, al igual que las clases con docentes nativos, es que los estudiantes se enriquezcan con nuevas experiencias, ideas y amplíen sus conocimientos sobre la diversidad cultural del mundo.

V.E

